
 

 

  
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

今年で就農８年目になりました。私は両親と３

人で米や大豆、パプリカ、スイカ等を作ってい

ます。働き始めた頃は早起きが苦手でしたが、

今では家族の中で１番に起きると、優越感がわ

いてきます。また、祖父母が畑で自家用野菜を

作っているおかげで、毎日美味しい野菜を食べ

ています。ただ、なぜか漬け物は食べられませ

ん。去年長男が産まれ、妻は育児をしながらハ

ウスの温度管理をしているので、みんなが農業

に携わっています。そのためほぼ毎日、朝・昼・

晩と３食家族全員がそろう、そんな家です。こ

れからどうぞよろしくおねがいします。 

遊佐町で行われている、無農薬実験等から農薬

に変わる新しい技術の確立や方向性を模索する

事、減農薬・減化学肥料、又収量の安定化を追求

し、継続のできる環境保全・循環型農業を行う事

が目的であり、遊佐町での実験プロジェクトは無

農薬実験だけでは無く様々な取り組みが行われ

ている事を知ってほしいのです。実験は、朱鷺放

鳥プロジェクト・無農薬栽培実験 ・菜種実験・

無農薬栽培実験・3 成分米実験・有機肥料開発・

循環型農業・農業用水を利用した水力発電等で

す。昨年度の応募数が数少ない状況で選考するま

でに至りませんでした。今回の募集と昨年の応募

を合わせて再度選考させて頂きます。二年にわた

ると言う事で豪華賞品を準備しております。 

部会の宛名は長いので、➭の住所を切り貼りし

てご使用ください。お待ちしております。 

ここで今一度生産者の声をお聞きください m(__)m 近年、５００人メッセ-ジに若者がどんどん登

場しております。遊佐には若い生産者（後継者）がいるんだなぁ…、と少しでも感じて頂ければ幸い

です。近年、食卓からの米離れ・市販の安価なお米によりお米の食べる量が減少傾向にあると感じて

おります。生活クラブの理念をしっかりと理解して食べている組合員 

からは、お米を食べて産地を支える、日本の農業を支

える、とうれしいお言葉を頂きます。組合員の子供が

食を選ぶ時代が来ても遊佐では安心安全な「遊YOU米」

を生産できる！それが遊佐の農業です。ここまで遊佐

を育てて下さった組合員には本当に感謝しておりま

す。一年間登録してお米を食べる事で生産者は計画的

な生産を行う事が可能となり、生活の基礎が成り立ち

ます。親が不安に思う職業を子供に継がせる事はでき

ません。生産者が胸を張って息子に「遊 YOU 米」を作

れと言える産地、息子が生活クラブのお米を作りたい

と言える産地であり続けるためにも、登録の意義を組

合員の皆様で今一度考えて頂ければ幸いです。 


